

125 personnes sont arrêtées au Venezuela pour contre-bande monétaire



Caracas, 24 avril (RHC)- Le ministre de l'intérieur du Venezuela, Néstor Reverol, a fait savoir que 125 personnes ont été arrêtées dans le cadre de l'opération « Mains de Papier » qui a pour but d'éliminer les bandes associées à la contrebande monétaire.

Néstor Reverol a ajouté que les opérations se poursuivent pour en finir avec de tels délits qui sont commis dans le cadre de la guerre non-conventionnelle promue par des secteurs de l'oligarchie et qui ont pour but de saboter l'économie de ce pays sud-américain.

Le ministre vénézuélien de l'intérieur a précisé que les organes de sécurité ont émis des mandats d'arrêt contre 75 personnes impliquées et que des milliers d'affiches ont été distribuées pour faciliter les dénonciations à travers les canaux établis.



Radio Habana Cuba